

HUGO PUTSCH

KOHLFÜRTHBRÜCKE  
(RHEINLAND)

den 27. Dez. 1929.

Lieber, hochverehrter Herr Professor !

Sie waren so liebenswürdig mir die Elberfelder Vor-  
träge zugehen zu lassen. Sie haben mir hiermit für einige stille  
Stunden in den vergangenen Tagen eine große Freude bereitet.  
Ich danke Ihnen.

Von Pfarrer Hartmann aus Amerika erhielt ich am 24.d.M.  
einen längern Brief. Man plant dort, Sie für das Jahr 1931 einzu-  
laden.

In diesen Tagen fand ich in der Kölnischen Zeitung  
beifolgende Notiz. Wenn die Angelegenheit Ihrer Aufnahme nicht  
eilt, könnten Sie ja bis zur Übersiedlung nach Bonn warten.  
Ich glaube, daß Sie in Bonn oder in Köln einen guten Fotografen  
finden werden. Darf ich erfahren wie es mit der Aufnahme für die  
blauen Bücher steht?

Zum bevorstehenden Jahreswechsel auch von meinen Ange-  
hörigen Ihnen und Ihrer ganzen Familie unsre aufrichtigsten und  
herzlichen Wünsche.

In treuer Anhänglichkeit  
grüßt recht herzlich  
Ihr sehr ergebener

*Auwei sende ich Ihnen  
die versprochenen Wochen-  
Kalender.*

*An Fräulein von Kirschbäum  
ebenfalls die besten Grüsse  
und alles Gute für das  
neue Jahr.*

*Hugo Putsch*